La puissance de la résurrection

« Mais c'est par la grâce de Dieu que je suis ce que je suis; et sa grâce envers moi n'a pas été vaine; au contraire, j'ai travaillé beaucoup plus qu'eux tous; non pas moi pourtant, mais la grâce de Dieu qui est avec moi. Soit donc moi, soit eux, nous prêchons ainsi, et vous avez cru ainsi. Or, si l'on prêche que Christ est ressuscité des morts, comment quelques-uns parmi vous disent-ils qu'il n'y a point de résurrection des morts? Et s'il n'y a point de résurrection des morts, Christ aussi n'est point ressuscité. Et si Christ n'est point ressuscité, notre prédication est donc vaine, et votre foi aussi est vaine (...). Si c'est dans cette vie seulement que nous espérons en Christ, nous sommes les plus malheureux de tous les hommes ». 1 Corinthiens 15:10-14, 19

L'apôtre Paul, au terme de son séjour de trois ans à Ephèse, apprend que l'Eglise de Corinthe, en dépit de toutes sortes de bénédictions que le Seigneur lui avait accordées, sombre dans le péché d'une part et dans de nombreuses dérives aussi dangereuses, qu'apostâtes. En père spirituel modèle, il écrit cette lettre aux chrétiens de cette ville, pour les enjoindre à ne pas se laisser séduire par des doctrines sans fondement biblique. Doctrines propagées par des gens qui se considéraient comme étant des chrétiens, comme ayant la vérité. Ceci avait fini par renverser la foi de beaucoup, et conduire les chrétiens dans l'égarement.

Cela d'autant plus qu'ils commençaient à nier l'existence et la puissance de la résurrection des mort.

La Bible dit qu'il n'y a rien de nouveau sous le soleil (Ecclésiaste 1: 9). Ce qui s'est passé au temps de l'Eglise primitive se passe pareillement dans ces temps de la fin.

« Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons.. »

1 Timothée 4 : 1

Il est très grave de nier que Jésus-Christ est effectivement mort à la croix et ressuscité des morts pour sauver le monde de ses péchés, pour le purifier et le justifier par son précieux sang. C'est nier l'essence même de la marche et l'espérance chrétienne.

En effet, notre Prédication et notre FOI ont pour fondement la RESURRECTION. L'Evangile, la bonne nouvelle de Jésus-Christ, est prêché aux nations pour qu'elles cessent de marcher de leurs manières corrompues, mais afin qu'elles se tournent vers celui qui les a rachetées et que leur espérance soit bâtie non sur les biens et richesses éphémères et périssables de ce monde qui passe, mais plutôt sur CELUI QUI VIT éternellement et qui a le pouvoir de nous ressusciter en lui au dernier jour.

Le Seigneur Jésus-Christ a confié à son Eglise l'évangile de la résurrection. C'est pourquoi, les premiers chrétiens dans l'Eglise primitive n'avaient aucunement peur de la mort. Leur foi était basée sur la résurrection.

La prédication de Paul était basée sur la résurrection. Et c'est le message que l'Eglise véritable doit annoncer dans ces temps de la fin ; et non l'évangile de prospérité, falsifié qui distrait les chrétiens et les accroche à la terre plutôt qu'aux choses d'en haut.

A l'instar de Paul qui pouvait déclarer avec assurance que « Christ est ma vie et la mort m'est un gain !! » (Voir Philippiens 1 : 21), les premiers chrétiens fidèles à la saine doctrine, avaient une telle révélation du Seigneur Jésus-Christ qu'ils ont préféré souffrir le martyre que de se compromettre. Ils étaient fermement persuadés que même s'ils devaient mourir et laisser ce monde impie, ils seraient avec le ROI des rois dans l'éternité. C'est ce qui, entre autres, les faisait tenir dans leur marche, malgré les tribulations et les épreuves auxquelles ils pouvaient faire face.

Ils ne passaient pas leur temps à se lamenter, mais ils étaient fondés sur une espérance vivante, qui ne trompe jamais (Romains 5 : 5). Rien ne pouvait leur faire baisser les bras. Les regards étaient sur la rémunération à venir. Ainsi, leur Foi était inébranlable.

Citons quelques exemples de martyrs à cause de leur attachement à la saine doctrine : Etienne, Jacques, Pierre, Jean, Paul ou encore Polycarpe de Smyrne qui, selon l'histoire, était l'un des disciples de l'apôtre Jean et alors qu'il était pressé de nier et maudire le Christ, déclara avec assurance : « Il y a quatre-vingt-six ans que je Le sers et Il ne m'a fait que du bien (il ne m'a jamais déçu !); comment pourrais-je Le maudire ? Il est mon Créateur, mon Roi et mon Sauveur ».

Lorsqu'on a cette réalité à l'esprit, on ne joue plus avec sa vie chrétienne. On fait preuve de sérieux dans la vie de jeûne et prière, dans la mise en pratique de la Parole de Dieu. On veille soigneusement sur son cœur pour ne pas être emporté loin de la vérité, tant il est vrai que personne n'est à l'abri aussi longtemps que Jésus-Christ n'est pas encore revenu.

Il faut savoir par ailleurs, que la Bible nous parle de deux sortes de résurrections :

« Ne soyez pas surpris de cela; car l'heure vient que tous ceux qui sont dans les sépulcres entendront sa voix, Et sortiront: savoir, ceux qui auront bien fait, en résurrection de vie; et ceux qui auront mal fait, en résurrection de condamnation ». Jean 5 : 28-29

La 1ère résurrection : En deux phases. Elle concerne tous les saints (chrétiens).

- 1^{ère} phase: A l'enlèvement de l'Eglise, au retour du Seigneur Jésus-Christ. Elle concerne les justes, les saints, tous les enfants de Dieu et uniquement eux. (Voir 1Thessaloniciens 4 : 13-18)
- 2^{ème} phase: Elle aura lieu après la grande tribulation, pour ceux qui auront été convertis après l'enlèvement. Ceux qui seront pendant la grande tribulation mais ayant gardé la FOI en Jésus et qui n'auront pas adoré la bête. Elle aura lieu juste avant le règne millénaire(le millenium). (voir Apocalypse 7 : 9-14 et Apoc 20 : 4-6).

La 2^{ème} résurrection : Elle concerne tous les païens, les injustes qui n'auront pas voulu de la Parole et de la vie de Dieu. Elle aura lieu pour leur jugement. (Jean 5 : 29, Apocalypse 20).

C'est parce que Jésus-Christ est bien ressuscité des morts que nous avons la VIE même si nous souffrons, peinons pour la cause de l'Evangile, et même si nous mourrons!

« Jésus lui dit: Je suis la résurrection et la vie; celui qui croit en moi vivra, quand même il serait mort ». Jean 11 : 25

Maranatha!